



La coordination Thématique Personnes vous invite à la présentation publique du travail issu des Focus Groupes

WEBINAIRE

La coordination Thématique Personnes Âgées de Ligue Bruxelloise pour la Santé Mentale vous invite à la présentation publique du travail issu des Focus Groupes ayant pour but de repenser l'accompagnement des aînés.

Début 2022, plusieurs Focus Groupes ont été initiés afin de mettre au travail collectivement quatre thématiques, à savoir :

- **Temporalité des projets par rapport aux besoins du terrain**
- **Mutualisation des ressources. Quelles perspectives ?**
- **Particularité de la prise en charge de l'adulte âgé**
- **Mobilité et accessibilité**

=> [Vidéo du Webinaire](#) <=

Suite à la présentation publique du travail issu des Focus Groupes ayant pour objectif de repenser l'accompagnement des aînés qui a eu lieu le mercredi 25 mai, bon nombre d'entre-vous ont eu le désir d'échanger leurs coordonnées.

Si vous en faites partie, remplissez le formulaire ci-dessous. Nous le mettrons sous forme de tableau et le publierons sur notre site.

Merci de votre participation à la création d'un réseau d'échange et d'information.

<https://form.jotform.com/221082188826055>



REPENSER L'ACCOMPAGNEMENT DES AINÉS

WEBINAIRE

CONCLUSIONS DES CONSTATS DE TERRAIN ET
PRESENTATION DES RECOMMANDATIONS.



LIGUE BRUXELLOISE POUR
LA SANTÉ MENTALE

Mercredi 25 mai – 9h à 11h
via Zoom – [Inscription](#)

Coordination Thématique
Personnes Âgées et Santé Mentale